



Defiende Morena en San Lázaro nombramiento de Arturo Zaldívar; no habrá 'veto': PRI



Arturo Zaldívar será Coordinador General de Gobierno. Créditos: Cuartoscuro

En la Cámara de Diputados, la nominación del exministro de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, como coordinador de política y gobierno de la siguiente administración, fue defendida por la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

En tanto, desde la bancada del Partido Revolucionario

Institucional (PRI) se garantizó que no habrá "vetos" ni descalificaciones hacia Zaldívar Lelo de Larrea, pero éste tendrá que establecer las relaciones interinstitucionales necesarias para poder cumplir su labor.

El coordinador Mier Velazco salió en defensa del exintegrante del Poder Judicial, criticado por asumir una postura beligerante contra la instancia del Estado a la cual presidió y por adoptar una afinidad política e ideológica con el partido Morena, del modo en que lo ha hecho.

En defensa de Zaldívar, el coordinador saliente de Morena en San Lázaro y senador electo, afirmó que fue el exministro quien promovió desde el propio Poder Judicial, el diagnóstico sobre la corrupción, nepotismo, abusos, acoso laboral, irregularidades en la carrera judicial y excesos entre los juzgadores.

Él quiso terminar con esos vicios y se ganó críticas por afectar intereses y poner en riesgo las "prebendas y canonjías" de las cuáles, aseguró, muchos integrantes de la alta esfera del Judicial todavía gozan.